

# *Cuba prend toutes les mesures nécessaires pour éviter l'entrée de l'Ébola sur le territoire national*

---



La Havane, 20 août (RHC- AIN)- Niurka Molina, directrice du département de Contrôle Sanitaire International du Ministère de la Santé publique (MINSAP), a assuré que les autorités cubaines ont pris toutes les mesures nécessaires pour empêcher l'entrée du virus de l'Ébola sur notre territoire national.

La spécialiste en épidémiologie a souligné que Cuba a mis en place une vigilance sanitaire internationale il y a de nombreuses années et que son objectif est d'empêcher que soit introduite une maladie transmissible dans notre pays.

Ces contrôles sont effectués avant l'arrivée des passagers à la frontière, au niveau de la frontière et après le passage de celle-ci.

Niurka Molina a expliqué que le MINSAP est en contact permanent avec les brigades cubaines qui travaillent à l'étranger et qu'avant chaque voyage tout le personnel médical est soumis à un bilan de santé. Le ministère cubain de la Santé publique est informé de la date d'arrivée à Cuba des coopérants et reçoit un rapport hebdomadaire sur leur état de santé.

La spécialiste en épidémiologie a ajouté que les aéroports internationaux sont dotés de départements de contrôle sanitaire avec trois lignes de vigilance, et que les équipages sont obligés de prévenir le MINSAP en cas de malade à bord, conformément à la réglementation de l'Organisation Mondiale de la Santé (OMS).

Tous les aéroports internationaux du pays disposent depuis 2009 de scanners pour mesurer la température des passagers. Les spécialistes sont chargés de détecter les passagers dont la température dépasse 37,5 degrés. Si cette température est dépassée, le passager est séparé des autres voyageurs et il est soumis à un examen médical rigoureux pour dépister le virus de l'Ébola.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/31382-cuba-prend-toutes-les-mesures-necessaires-pour-eviter-lentree-de-lebola-sur-le-territoire-national>



**Radio Habana Cuba**